
2024年度 第 5回町田市男女平等推進センター運営委員会 議事要旨 

 

日 時：  2024年 8月 6日（火） 10時 00分～12時 00分 

場 所：  市民フォーラム 3階 男女平等推進センター 活動室 

出 欠：  出席：秋山かほり、金子清勝、嘉部明子、黒瀬幸子、高橋正明、中村千枝子、野本順子、

塙千重子、彦坂恵子、古家秀孝、小泉美保、森田佳仁（敬称略） 

      欠席：折井澄江、澁谷多可子（敬称略） 

 

次第：  1 第 4回運営委員会議事要旨確認 

     2 事務局報告事項等 

          3 第 25回まちだ男女平等フェスティバルの進捗状況について 

     4 運営委員会企画上映会「シネマでトーク」について 

     5 運営委員会情報紙「あなたと・・・」について 

     6 その他 

     7 次回日程について 

 

資料：  資料 1      事業報告資料 1 

資料 2      事業報告資料 2 

資料 3-1、2 第 25回まちだ男女平等フェスティバル企画書１、2 

資料 4      2024年度まちカフェ！イベント企画 

 

議事：  

1 第 4回運営委員会議事録確認 ➡ 承認 

 

2 事務局報告事項等 

 ・事業実施報告、事業予定報告について（事務局説明） 

  【委 員】町田レインボーミーティングの内容を次回共有して欲しい。また、離乳食講習会は素晴 

らしい企画である。更に、お父さん向けの子どもの病気対応に関するセミナーも開催して 

欲しい。 

【委 員】町田市の病児保育等の対応状況について教えて欲しい。 

【事務局】病児保育等の整備状況としては拡大している。子どもの看病は女性という意識がまだ強

いため、ハード面だけでなく意識面の啓発も必要と考える。 

【委 員】町田レインボーミーティングを開催した経緯を教えて欲しい。 

【事務局】渋谷区と三井住友信託銀行渋谷支店が渋谷レインボーミーティングを開催したことがき

っかけである。渋谷支店長が町田支店に異動になったタイミングで町田市にお声がけが

あり、開催することとなった。 

・2024年度 6月の女性悩みごと相談、LGBT相談の件数について（事務局説明）  

 【委 員】「相談経路」の中の「インターネット」、「カード」とあるが、具体的に表現して欲しい。

また、今後メール・SNS等の相談の予定はあるか。 

【事務局】「インターネット」については、「ホームページ」に限らないためこのような表現にして 

いる。「カード」とは、女性悩みごと相談を周知するために作成している DV防止カード 

のことであり、カードからの相談がどれくらいあるのかを把握するために記載している。 



メール・SNS 等の相談については検討したこともあるが、予算等の課題がある。現在、

国、東京都ではメール・SNS の相談を実施しており、市ホームページに掲載し案内して

いる。 

【委 員】電話相談のみであると仕事をしている人などは開設時間にかけられない場合もあるので 

はないか。 

【事務局】9時から 16時まで開設しているが、水曜日は時間をずらして 13時から 20時まで開設 

し、また、平日だけでなく土曜日も開設している。 

【委 員】メール・SNS等での相談の検討を引き続きお願いしたい。国・東京都へのメール・SNSの

相談件数等は把握しているか。 

【事務局】国や東京都からフィードバックがきているため、需要は把握している。 

 

3 第 25回まちだ男女平等フェスティバルの進捗状況について 

   ・メイン企画の報告（副運営委員長から説明） 

  【委 員】男女平等フェスティバルメイン企画について、第 25 回という記念の年にふさわしい企

画を検討した方が良いのではないか。 

  【委 員】具体的にご提案いただき検討したい。 

  【委 員】まちカフェのパネル展示について、1週間ほど掲示できないか。 

  【事務局】まちカフェ以外の機会等での活用は検討できるのではないか。 

  【委 員】おうえんルームでの展示はどうか。 

  【事務局】おうえんルームの使用については、市民協働推進課との相談になる。また、11月にイベ 

ントスタジオで DV防止週間の啓発予定があるため、内容によってはパネル展示できる 

可能性はある。 

  ・実行委員長等の報告（運営委員長から説明） 

   実行委員長：薬袋さん（鶴のゼミ） 

副実行委員長：鈴木さん（ひまわり、DVシェルターを考える会） 

➡上記のとおり内諾を得た。次回実行委員会において決定となる。 

 

4 運営委員会企画上映会「シネマでトーク」について 

  ・7月 9日「みすゞ」報告（担当から説明） 

・次回予定確認 8月 13日 「モスクワは涙を信じない」 担当：黒瀬、野本 

 

5 運営委員会情報紙「あなたと・・・」について 

  ・9月発行の概要について報告。（情報紙部会長から説明） 

 【委 員】蔵書貸出数の実績を次回から教えて欲しい。 

 【委 員】情報紙「あなたと・・・」がどれくらいはけているか把握しているか。 

 【事務局】詳細は把握していない。 

 【委 員】施設貸出ホームページ（和室等）に子育て世代が活用しやすいような説明を入れると良い 

のではないか。 

 【事務局】和室等の管理をしている市民総務課へご意見があったことを伝える。 

 【委 員】書籍のリストを掲示すると良いのではないか。 

 

6 その他 

7 次回日程について 

  司会確認。 以上 


